

## El Partido Andalucista de Adra denuncia el mal estado del entorno y accesos al club de tenis de Adra.

El grupo andalucista denuncia el abandono en el que se encuentra el acceso y entorno del club de tenis que esta ubicado en la barriada abderitana de Puente del Río.

"No comprendemos desde el P.A. como acuden los concejales del equipo de gobierno del partido popular a entregar trofeos de las pruebas deportivas que se organizan en el club de tenis, y por el contrario no hacen nada por cuidar los entornos del club, donde la basura y residuos están patentes en la misma" afirma Castro.

Desde que Adra esta "desgobernada" por el partido popular, el entorno del club de tenis se encuentra en su peor momento estético. En la anterior legislatura se asfaltó el camino de acceso y se mantenía el entorno limpio, para la buena imagen del club y el deporte abderitano, ya que a estas instalaciones acuden numerosos clubes de la provincia y teniendo en cuenta que son cuatrocientos socios con los que cuenta dicho club.

El club se esfuerza por tener unas instalaciones dignas para la practica del deporte, tanto para jóvenes, como para los mayores donde se puede disfrutar de un campo de hierba artificial para fútbol 7, diferentes pistas de tenis, todo ello iluminado, además de piscina, gimnasio, sauna, mini golf, zonas ajardinadas y amplios salones para actos sociales.

Desde el P.A. se le exige al equipo de gobierno que acondicione el entorno del club de tenis para la buena imagen del club y de Adra en general.